
Jahreshauptversammlung 2019 Skiverein-Welfen e.V. Weingarten 
 

Die Aktivitäten des vergangenen Jahres mit Ski, Tischtennis und Verwaltung der 
Vereinshütten, Satzungsänderung und die Ehrung langjähriger Mitglieder waren die 
Hauptthemen der Jahreshauptversammlung. 
 
Zu Beginn der Hauptversammlung in der voll besetzten Klosterstube im Rössle begrüßte 
der 1. Vorsitzende Klaus-Peter Schrempf die aus den verschiedenen Abteilungen 
anwesenden Mitgieder, die Ehrenmitglieder Hans Öhler und Hans G. Peter sowie die zu 
ehrenden Mitlieder. 
 

Mit den Berichten der Fachwarte begann die Abteilung Tischtennis mit einer 
umfangreichen Darstellung der Mannschaften und Jugendarbeit im Ligabetrieb. 
Oskar Städler, der neue Abteilungsleiter, David Bockstahler und Uwe Panis, die 
Jugendleiter, berichteten über die erfolgreichen Aktivitäten und Zukunftsaussichten ihrer 
Abteilung mit sehr guten Plazierungen in den verschiedenen Ligen und der Möglichkeit der 
ersten Mannschaft in die Landesliga aufzusteigen. Zusätzliche Hallenzeiten für die 
Jugendarbeit stehen auf dem Wunschzettel der Tischtennisabteilung. 
 

Uwe Krezdorn konnte über die Skischule mit den Skikursen am Golm erfolgreich 
berichten. Es waren genügend Skilehrer anwesend, so dass im Schnitt nur ca. sechs 
Kinder im Kurs waren und diese dadurch sehr begeistert waren. Sein Dank ging auch an 
Jürgen Kibler, der die sehr erfolgreichen Bambinikurse in Isny organisiert hat. Die 
Anmeldungen für die Kurse im kommenden Januar sind bereits sehr zahlreich.  
Die Skireisen in das Zillertal, sowie die Tagesausfahrt nach Ischgl waren wunderschön und 
werden in diesem Winter wiederholt. Für die Stadtmeisterschaft im März am Golm ist  
wieder ein Bus geplant und Uwe Krezdorn wünscht sich rege Teilnahme am Rennen und 
der Fahrt mit dem Bus. Leider gibt es in diesem Winter am Golm keine vergünstigten 
Tageskarten mehr. 
Dem Manager Skibetrieb im Verein, Uwe Krezdorn, galt der Dank des Vorsitzenden für 
seinen unermüdlichen Einsatz. 
 

Hans-Peter Lutz, zuständig für die Mitgliederverwaltung, Schönhof-Kassenwart und 
Organisator der Skiwoche in den Dolomiten, konnte von einer tollen und schneereichen 
Woche in den Dolomiten berichten. Noch gibt es freie Plätze für die Woche im März 2020. 
 

Die Vereinshütte bei der Zundelbacher Linde, dem „Lindele“, war wie gehabt wieder gut 
besucht. Der Dank von Hüttenwart Sepp Mayer ging an die verschiedenen Wirteteams 
und weitere verantwortliche Helfer wie Charly Enderle, Siegfried Ogger und den 
Katzensteigsanierern und Nikolausteam Heudorfer und Wolber. Immer eingeschlossen 
dabei die Ehefrauen. 
 

Das Haus am Dünserberg, so berichtete Emil Kachel, war wieder gut gebucht und wird 
durch die Familie Kachel die nächsten zwei Jahre weiter verwaltet. 
 

Im Haus Schönhof am Golm wurde die Küche generalsaniert. Hartnäckiger Schnee um 
das Haus hinderte die Handwerker mit den Arbeiten planmäßig zu beginnen, doch durch 
die perfekte Organisation und bemerkenswerte Geduld von Vorstand Klaus-Peter 
Schrempf konnten die Arbeiten mit dreiwöchiger Verspätung erfolgreich beendet werden. 
Die Auslastung im Winter ist immer hervorragend, im Sommer ist immer noch Luft nach 
oben, konnte Reinhold Scheuerer berichten. 

 
 



Zu erwähnen sind noch die Hallensportaktivitäten mit Volleyball und Skigymnastik, im 
Sommer die Mitwochsradler, die Radausflüge auf das Lindele mit Bewirtung und das 
Radwochenende an und auf dem Schönhof am Golm. 
 

Nach dem Kassenbericht und den Kassenprüfungsberichten der Abteilungen konnte Peter 
Elbs die Entlastung der Kassierer, Kassenprüfer und Vorstandsmitglieder vornehmen, die 
einstimmig entlastet wurden. 
 

Nachdem alle Mitglieder die Neufassung der Satzung auf dem Postweg erhalten hatten, 
konnte der Vorsitzende Klaus-Peter Schrempf nach einer kurzen Erklärung der Änderung 
mit der anschließenden Abstimmung die Zustimmung zur Satzungsänderung erhalten. 
 

Leider konnte kein Kandidat für den Posten eines stellvertretenden Vorsitzenden gefunden 
werden. Somit bleibt es bei den kommissarischen Vertretern der Vorstandschaft mit der 
Überwachungsfunktion im Verein für ein weiteres Jahr. 
 

Ein wichtiger Teil des Abends: Die Ehrung langjähriger Mitglieder. 
 

Für 60 Jahre wurde Helmut Probst geehrt, der leider nicht kommen konnte. 
 

Für 50 Jahre: Erika und Sabine Denner, Werner Nuhn, Hans Schmid, Jörg Gschwender, 
Dietmar Frey, Ulrich Mützel, Markus Bohmeier und Karoline Schrempf 
 

für 25 Jahre: Ralf und Rainer Nuhn, Iris und Peter Mirsberger 
 

Mit dem Ausblick auf die kommende Saison. mit Bildern und dem Dank an alle Mitglieder 
für das Engagement zum Wohle des Vereins,.schloß Klaus-Peter Schrempf die 
Versammlung  
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Starkes Team der TT-Abteilung:  
Uwe Panis, Oskar Städler und Jugendvertreter David  Bockstahler 

 
 
 



 
 

 
 

Die 50-Jubilare: Sabine u. Erika Denner, Dietmar Frey, Werner Nuhn, Markus 
Bohmeier, Karoline Schrempf, Jörg Gschwender, Uli Mützel, Hans Schmid  

und Klaus Schrempf 
 
 

 
 

Die 25-Jubilare : Rainer und Ralf Nuhn, Iris und Peter Mirsberger 


